

Rundschreiben

an die Mitglieder und Freunde des Fürstenschlagvereins

Dezember 2025



Liebe Vereinsmitglieder
und Freunde des Fürstenschlagvereins,

Weihnachts- und Neujahrsgrüße des Fürstenschlagvereins

Weihnachten naht und das wechselvolle Jahr 2025 geht zu Ende.

Es fällt nicht leicht, sich heuer ungetrübt auf das Weihnachtsfest zu freuen. Der immer noch wütende Krieg in unserem Europa mit all seinen Konsequenzen, macht Zuversicht schwer. Wir leben in bewegten Zeiten und vieles von dem, was gestern noch selbstverständlich war, wird heute in Frage gestellt. Umso wichtiger ist es, die frohe Botschaft, die mit dem Gedenken an die Geburt Jesu, dem Weihnachtsfest in die Welt getragen wird, zu hören, aufzunehmen und weiterzugeben. Lassen Sie uns gemeinsam gestärkt und mit neuer Hoffnung in das kommende Jahr gehen. Der Frieden und die Zuversicht in uns sind die wesentlichen Voraussetzungen, dass es auch in der Welt draußen wieder heller werden kann.

Ein stimmungsvoller Nikolausabend voller Gemeinschaft am Freitag, den 12. Dezember

Wenn die Tage kürzer werden und die winterliche Kälte Einzug hält, ist es wieder Zeit für einen Abend, der seit vielen Jahren fest zu unserem Fürstenschlag gehört: unsere Nikolausfeier. Auch in diesem Jahr durften wir diese schöne Tradition gemeinsam erleben und sie war wieder etwas ganz Besonderes.

Schon beim Treffen am Heizhaus lag Vorfreude in der Luft. Mit leuchtenden Laternen und Fackeln zogen wir gemeinsam durch die Straßen, begleitet von Kinderlachen, Gesprächen und dem warmen Flackern der Lichter. Am Waldspielplatz angekommen, erwartete uns eine zauberhafte Kulisse hell erleuchtet, festlich geschmückt.

Der Posaunenchor Altdorf verlieh dem Abend eine besondere Besinnlichkeit, und als schließlich der Nikolaus erschien, war die Freude vor allem bei den kleinen Gästen deutlich spürbar. Es waren diese Momente, die uns wieder einmal gezeigt haben, wie wertvoll das gemeinsame Erleben ist.

Bei Glühwein, Plätzchen und erstmals auch Bratwurstweckla ließen wir den Abend gemütlich ausklingen. In vielen Gesprächen, herzlichem Beisammensein und fröhlichem Miteinander wurde deutlich, was diese Feier ausmacht: Gemeinschaft, Nähe und das Gefühl, Teil von etwas Vertrautem zu sein.

Wir blicken dankbar auf einen rundum gelungenen Nikolausabend zurück und freuen uns, diese besinnliche Tradition auch in Zukunft gemeinsam mit euch weiterzuführen.

Herzlichen Dank an alle Helfer und Gäste, die dabei waren und diesen Abend so besonders gemacht haben.

Gerade weil es in diesen Zeiten keine Selbstverständlichkeit ist,
wünschen wir Ihnen allen eine friedvolle und erfüllende Weihnachtszeit
im Kreis Ihrer Familien!

Kommen Sie gut ins Neue Jahr 2026!

Wir freuen uns auf gemeinsame Aktionen und Erlebnisse im kommenden Jahr!

Alles Gute weiterhin wünscht Ihnen der gesamte Vorstand des Fürstenschlagvereins